



千歳セントラルロータークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District 2510

RI テーマ「ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を」
 クラブ・モットー「積極的に参加する いつもニコニコ千歳セントラルロータークラブ」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 武田伸也 / 副会長 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員長 福島 力
 〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
 Mail.membership-office@ccrc.jp HP.http://www.crc.jp Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral

WELCOME

副会長 井上 英幸

小松 義徳 様 (株)マーベラスホーム 代表取締役
 道下 有佳子 様 司法書士

会長あいさつ

会長 武田 伸也



皆さん、こんにちは。

とうとう例会も残すところ今日を含めて 3 例会となりました。今日の例会は各理事からの活動報告です。よろしくお願い致します。

また、今例会にはゲストで小松さんと道下さんがお出でです。小松さんは只今、会員選挙が行われており、7 月 1 日からの入会が予定されています。楽しみにしてお待ちしています。

今日の会長挨拶は、ここ 1 週間の私事を少々お話します。まずはあの猛暑が続いた 1 週間前に信州の松本市に行き参りました。そして、帰るなり 3 日間連続の夜間労働、そして千歳高校の同期会の会合、先日の土曜には結婚式と、慌ただしい 1 週間でありました。以前の私ならば 3~4 日間の忙しい日が続いたならば、一息つくといったところですが、今年 1 年間に会長に就かせて頂き、忍耐を会得致しました。体力は年齢と共にことごとく低下しましたが、ここにきて集中力だけは向上した感が致します。あと僅かで会長の任は解かれますが、今後とも集中力を

例会出席状況 (2014 年 6 月 10 日)

会員数	35 名
会員出席者数	20 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	15 (0) 名
出席率	57.14 %
ゲスト・ビジター出席者数	2 名
出席者数総計	22 名

前回例会 確定出席率 (2014 年 6 月 3 日)

確定出席率 (MU 含む)	68.57 %
---------------	---------

6 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で行います。

今井 章夫 会員	1947 年 (昭和 22) 6 月 11 日生
彦坂 忠人 会員	1948 年 (昭和 23) 6 月 30 日生

持続するように心掛けたいものです。
 では、本日の例会をよろしくお祈りします。

ゲストご挨拶

(株)マーベラスホーム 代表取締役 小松 義徳 様

入会させていただき事になりました。頑張ってお皆様と仲良くやっていきたいと思っています。仕事を忙しく頑張っていますが、未熟なところもありますが、こちらの会に入って成長していきたいと思っております。皆様宜しくお願いします。



司法書士 道下 有佳子 様

私は恵庭で司法書士をやっております。恵庭・千歳で道下という司法書士は 3 名おりますが、千歳は叔父にあたりまして、恵庭で私と父の 2 人で



やっております。仕事の関係で千歳の仕事もやらせて頂いておまして、本日はゲストという形で参加させていただきました。宜しくお願いします。

幹事報告 幹事 尾本 真二

- 札幌真駒内ロータークラブより創立 40 周年記念式典出席に対し、お礼状が届いています。
- 第 2510 地区よりポール・ハリス・ソサエティ (PHS) 入会のご案内が届いています。詳細につきましては事務局にてご確認ください。
- 恵庭ロータークラブより第 7 グループ IM 出席に対しお礼状が届いています。

ニコニコ BOX

進行：出席・ニコニコ箱委員会 副委員長 菅原 百合子
菅原百合子 会員：スギハラ薬局さんのコンペに参加させて頂いて毛ガニが当たり

美味しく戴きました。有難うございました(^^)

松坂敏之 会員：菅原さんが言ったとおり、皆様方に大変喜ばれて無事にコンペが終了しました。どうも有難うございました。

井上英幸 会員：6 日、恵庭にセブンイレブンがオープンしました。自社で 5 軒目、グループで 7 軒目です。本当にお世話になりました。高塚さんを通じて(株)駿河 大井社長からお花を

頂きました。ビックリしまして野口さんにはくれぐれも社長に宜しくお願い下さい。ありがとうございます。松坂さんのコンペでカニも頂きました。

武田伸也 会員：先週の空港は有難うございました。良い写真になりました。松本に行きましたが、35℃でとても暑くて頭がぼーとしてお土産を忘れて帰って来ました。すみませんでした m(__)m

羽芝涼一 会員：菅原会員同様、毛ガニが当たりました(^^)

土居栄治 会員：私も毛ガニが当たりましたが羽芝さんのチップと交換しました。

彦坂忠人 会員：私も 8 位でした(^^)

佐々木俊英 会員：私もコンペに参加しました(^^)

白木松敏 会員：会社の決算が終わり 390 万程度税金を支払いホッとしています。今日は小松義徳さんの紹介で道下さんが来ています。小松さんは今日の正午で 7

月 1 日より入会の正会員となります。

今井章夫 会員：先回例会の後に、空港の私の店で飲んで頂きました。有難うございました。

本日のニコニコ BOX 合計額	23,000 円
今年度 累計額	716,000 円

本日の例会プログラム

通常夜間例会「今年度の活動報告①各理事」

担当 副幹事 坂井 治

今年度活動報告ということで、今日は理事の皆さんからご報告を頂きたいと思います。それでは、井上副会長宜しくお願いします。



副会長 井上 英幸

活動報告をさせていただきます。副会長の仕事は会長の補佐という事ですので、基本的に武田会長は話が長いというレベルが張られていますので、できるだけ手短かにというアドバイスをしながら一年間ハラハラしながら見て参りました。

思い起こせば昨年ですが、事業として仙台に行ってきた。その時の活動内容はあまり関知する事が出来ず、高塚さん、私、清水さんら 5 名で夜の仙台を遊んだような唯一の思い出です。その間無事にやっているだろうという事で、本来やらなければならない仕事を全て松坂さんに振ってしまいました。その部分では頼りなかったかなと思います。反省するところあります。

そして、一年間武田会長はやっぱり最後まで話が長いということで、短くすることが出来ず力不足だったことを改めてお詫びを申し上げて (笑)、副会長報告とさせていただきます。



す。有難うございました。

会計 野口 三恵子



当クラブ創立以来、初めての女性理事ということで大変緊張した一年間でした。未熟ながらなんとか努めてきたのかなと思っています。会計では適

正な運用資金が大きな要素となり、幸いにも 4 名の会員増強があり大変嬉しく思っています。また、社会奉仕事業の宮城県岩沼市「千年希望の丘“体験ツアー”」では、地区補助金がありませんでしたが、岩沼ロータークラブのご協力により、なんとか予算内で収めることができました。個人的な事ですが女性会員一人の参加ということで、菅原会員にお願いしましたところ快く同行下さいまして改めてお礼申し上げます。

また、担当理事としましては、ローター財団への 100% 寄付も達成し、会員の皆様に感謝申し上げ活動報告いたします。

会長エレクト 白木 松敏

私も急遽、会長エレクトとして指名されまして、あっという間に今日この日が来

ました。会長エレクトとしての活動計画と会長エレクトの任務については、当クラブの細則に依りますと理事会のメンバーとしての



任務及びその他会長または理事会によって定められる任務を行うものとするがあります。よって武田会長の方針に沿って、会長、副会長や理事会のメンバーの活動が円滑に進むように補佐役として努めようとしてきましたが、なかなかお役に立てなかったかと思えます。活動方針と途中でいろいろ違う所がありまして、次期会長としての心構えの知識その他などを身に付ける為、積極的にセミナーやローターアクトクラブ例会や当クラブ以外への例会などに参加をして参りました。私の今までのローター活動や当クラブの歴史など新会員とできる限り対話をしながらポイントをしばり伝えてきました。そして、今後のクラブ会員数の減少を見込み良い結果ができるように会員増強活動に力を入れて参りました。

副幹事 坂井 治

活動計画の中でも申し上げましたが、若干イレギュラーな形で副幹事を仰せつかったものですから、前年度の予定者としての理事会に出ないまま、いきなり当該年度の理事として理事会に参加しました。なかなかそれまでの流れが掴めきれなかったのですが、ここへきてようやく今年度の事がわかってきたかなと遅ればせながら思っています。何度も言っていますが、皆さんに協力をして頂いて、次年度白木年度を運営していかなければなりません。多くの新理事として理事に入ってもらっていますがこれは次年度活動計画の話でしたので話が済み過ぎました。まもなく武田会長年度も無事着岸するのではないかと思います。今年度最終例会まで副幹事として尾本幹事の後を見ながら一生懸命勉強して進んでいきたいと思っています。

それから、来週の最後にやる予定だと思えますが、人数のバランスが偏っているので、会員研修委員会も担当させて頂きましたのでその部分も今日



お話しします。昨年 11 月 5 日にリアンで例会終了後に、新会員研修を実施しました。研修に参加して頂いた方がここに沢山いらっしゃいます。武田会長が製作されました千歳セントラルロータークラブの活動の様子をまとめた DVD を見て頂き皆さんに理解をして頂きました。その上でローターの基礎知識を学んで頂きました。そして、クラブの組織や役割分担なども一緒に勉強させて頂きました。更にローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、青少年交換の活動や毎年田口会員が一生懸命やっている国際奉仕活動などもお話をさせて頂いて少しは理解してもらえたかと思えます。最後にローターアンとしての心得などをお話して締め括りました。その中で何度も強調したのは「ローターにノーはない」ということです。あまり言いすぎると自分に跳ね返ってきた事がありまして、言いすぎも良くないかと反省をしつつ、若い皆さんにはどんどん役職を受けていただいて勉強してもらいたいと願っています。少し重い役割等も当たるかも知れませんがこれからも頑張っていって欲しいと思います。次年度は岩下委員長です。新会員が新会員研修をやらなければならないと考えますが、実は研修をする側が一番勉強になります。私も 2 回会員研修をやらせて頂いて大変勉強になりました。勉強をするために委員長をやっていただくと理解して貰えると少し気が楽になるかと思いながら活動報告に代えさせて頂きます。有難うございました。

直前会長 彦坂 忠人

直前会長でありましたが、直前に会長をやったというだけで何も出来ませんでした。まずは、武田会長この一年間本当にご苦労様でした。本当に頑張って頂いたと思います。特に、武田会長が常日頃言っていた「例会出席率の



向上」について、残念ながら会長が考えているような内容にはなりません。今までもそうだったと思いますがとにかく例会には

多くの皆様に出席して頂きたいとお願いしましたが、結果的にはそんなに変わりません。来年以降の事も考えて、出席に対する我々会員としての認識、心構えを考えていく必要があるのではないかと思います。このクラブの皆さんは若い人が多いので結構忙しいです。ですから、出席率を良くするという事は自分の仕事も多少犠牲にするという事にもなる訳ですから、勢いそういう立場の人に言うのも非常に難しい面があると思います。そこで考えてみたいと思うのはメイクアップの使い方です。会長がいくら頼むといっても難しいと思いますので、そういう事も考えながら、来年以降皆さんと相談してはどうかと思います。私のような忙しくない人にはローターの気持ちを理解していただいて多少影響力を出してもらおう事も必要かもしれません。この出席率について今一度考えてもらうといいのではないかと思います。ローターの定款ではメイクアップも含めて 60%、メイクアップは含めないで例会回数の 30%は最低でも出席しなければならないとなっていたのではないかと思います。ローターが定めている基本をしっかりしておかなければいけないと思います。来年たまたま細則の見直しについて言われていますので、そういったことも含めて皆さんと相談をしたいと思います。細則に関しては勝手に見直しをするということにはなりません。RI の細則から大きく逸脱してはいけないということがあります。多少基本も身に着けながらこれからのローター活動を展開してはどうかと思いました。今年細則の見直しをしなくてはと会長は言いましたが、一度には出来ないの由来にまたがってやるということですので是非宜しくお願いします。

幹事 尾本 眞二



今、坂井副幹事がやった時は一年前に私もやりましたが、一年間は本当にやれるのだなと思っています。幹事になってから、ガ

バーナー公式訪問があり 7 月から大変だと正直思いました。このまま収められるのかと思いました。武田会長の思いで「岩沼市千年希望の丘体験ツアー」という大きな事業がなんとか無事に終わり幹事としてはほっとしています。やっとあと 2 回の例会となって一年は意外と早いのかなとそんな気持ちもあります。また理事のメンバーの方には一生懸命私の不慣れな部分を助けてもらい、段取りの悪いところもローターの仲間にも助けてもらい本当に感謝しております。私の夢のような一年だったと思います。

会長 武田 伸也

まずは、一年間お付き合い頂き感謝いたします。

今年度の大きな活動の柱は、社会奉仕事業として「宮城県岩沼市“千年希望の丘体験ツアー”」であり、そしてクラブ管理運営の面では「出席率の向上」でありました。



“体験ツアー”につきましては、社会奉仕委員会の松坂委員長に依存した形となり大変お世話になりました。私がまだ会長エレクトの時から唐突に「子供たちを被災地に連れて行きたい」と、松坂委員長に相談したのが発端でありました。その後、適切な指導・助言を頂きながら関係者との調整、現地の岩沼ロータークラブとの打合せなどを繰り返し、どうにか 10 月 11 日に実施するに至りました。

その折、松坂委員長を筆頭にして、野口会員、菅原会員には同行し、活躍して頂きました。また、別動隊として、高塚会員、羽芝会員、清水会員、白木会長エレクト、井上副会長にも参加し、賑やかに事業を演出してもらうことができました。感謝致します。

後日行った事業報告会において、関係者が大勢出席して頂いた中、参加した子供たちから事業の成功を表すような感想文が発表され、大変嬉しく思いました。

東北大震災の復興は未だ終着点が見えない状況です。今回の事業の実績を私たちは活かしながら、今後の奉仕の実践に繋いでいきたいものです。

そして、“出席率の向上”については、当初の 80%にはいささか届きそうにありませんが、担当委員会の手島委員長と菅原委員長の活躍で、実質 70%超えの数字を残すことが出来そうです。ローターは例会が基本です。なかなか出席率を高める特效薬は見つかりませんが、地道な努力と行動で今後に亘って対処しなくてはなりません。

次回例会案内

プログラム委員会 委員長 尾本 眞二

今回は 6 月 17 日、通常例会「今年度の活動報告② 担当委員会」です。担当は副幹事。開会点鐘 12 時 30 分、定例会場です。

TOPICS & NEWS

昨年 12 月に設立されたばかりの千歳日台親善協会(梅尾要一会長)が、今年 9 月 7 日に開催予定の第 25 回 千歳おはよう橋国際マラソン大会(千歳民報社、千歳陸上競技協会など主催)で、大きな交流の成果を花開かせる。今月 8~10 日に梅尾会長、大沢雅松千歳民報社代表、榊原潤千歳観光連盟専務理事らが台湾を訪れ、台湾のマラソンやゴルフの愛好団体、ロータークラブ会員らと懇談し、おはよう橋マラソンと親善ゴルフ大会、交流親睦会を組み合わせた来千を呼び掛けたところ、台湾の関係者側が来千に応じる意向を表明した。



千歳の関係者 5 人が 9 日、台中市内のホテルを訪れ、台湾側の関係者 17 人と懇談した。この席で梅尾会長、大沢代表、井形敦志千歳日台親善協会事務局長兼千歳ゴルフ協会事務局が北海道、千歳の魅力や、おはよう橋マラソンに今回は千歳育ちの冬季五輪銀メダリスト穂積雅子さんも参加することなどを説明し、来千を要請した。これに対して台湾側の会合呼び掛け人となった陳伝男氏は、台湾のマラソンやゴルフ、観光旅行の愛好者が行きたい所として北海道があること、梅尾会長ら千歳の関係者が台湾との交流に熱心なことなどを挙げ、来千の意向を示した。また、穂積雅子さんが同マラソン大会に出場することを報じた 6 月 6 日の千歳民報を持ち込んだところ、興味津々で見る人も。

このほか、台湾ビッグフットジョギングクラブの会長、台中のロータークラブ会員らが出席。近畿日本ツーリストの現地法人台湾近畿国際旅行社の中野貴志総経理もオブザーバー出席していた。

千歳側では、今回の交流を踏まえて台湾側の来千スケジュールや来千の人数が出てくるのを待ち、具体的な受け入れ準備に入る。

SCHEDULE

ローター親睦活動月間 ■IR 国際大会 ■RC・LC・JC 合同親睦ゴルフ大会	
6 月	17 日 通常例会「今年度活動報告② 各担当委員会」[担当/副幹事]
	21 日 RI 第 2510 地区 ローターアウト地区大会 開会/午後 2 時 会場/ANA クラウンプラザホテル千歳 [担当/幹事、ローターアウト委員会]
	24 日 定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局 親睦夜間例会「2013-14 年度 最終例会」[担当/親睦活動委員会(笹谷委員長、高木副委員長、岩下委員)] ※会員ご家族出席例会

■ガバナー公式訪問	
7 月	1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度方針・活動計画発表」[担当/幹事] 定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
	8 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発表」[担当/幹事]
	15 日 親睦夜間例会「新会員歓迎」[担当/親睦活動委員会(関根委員長、井上副委員長)]
	22 日 通常例会「山口市長をお迎えて」[担当/プログラム委員会(高木委員長、尾本副委員長)]
	29 日 会長・幹事・会長エレクト懇談会 午前 10 時 松の間 理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事] 通常例会「ガバナー公式訪問」[担当/SAA(笹谷委員長、今井副委員長)]

会員増強及び拡大月間 ■千歳ローターアウトクラブ「市民盆踊り出店」支援	
8 月	5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
	12 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員長、清水担当副委員長)]
	20 日 親睦夜間例会「市民盆踊り大会」[担当/親睦活動委員会(関根委員長、井上副委員長)]
	26 日 通常例会「会員増強」[担当/会員増強委員会(羽生委員長、佐々木俊英副委員長)]

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコール」	
9 月	2 日 休会 (法定休日に準じる:千歳例大祭)
	9 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
	16 日 親睦夜間例会「未定」[担当/親睦活動委員会(関根委員長、井上副委員長)]
	23 日 休会 (法定休日:秋分の日)
	30 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員長、清水担当副委員長)]

職業奉仕・米山月間 ■次年度理事立候補手続き	
10 月	7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局
	14 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員長、清水担当副委員長)]